

高小だよい

令和5年5月号

主体的に活躍する たかやっ子！

さわやかな五月の風の中、「くすのき」が子どもたちをあたたく見守る高屋小学校では、子どもたちが元気いっぱいに過ごしています。「あいさつ日本一 たかや」「あいさつ日本一 おかやま」の2つの幟を掲げて行う「伝統のあいさつ運動」ですが、子どもたちの発案で、昨年度から道路に出て、地域に方も元気なあいさつを届けることを目指し、運営委員会を中心に「どうすればみんながあいさつができるようになるか？」という課題に向けて、自分たちで試行錯誤しながらチャレンジしています。本年度もどんなアイデアが出るか楽しみです。

これから夏に向けて、熱中症対策や大雨等の対応で、保護者や地域の方々へご負担をおかけすると思いますが、よろしくお願いいたします。

【見守り隊・青パト隊との顔合わせ式 4月11日(火)・12日(水)】

4月11日(火)に「こども見守り隊」の方々と新1年生との顔合わせ式を行いました。黄色のベストと帽子で、子どもたちの安全な登下校のために、毎日、ご尽力していただいています。特に1年生は初めて歩いて通学する人が多く、交通安全についても見守り隊の方々から学んでいます。本年度もよろしくお願いいたします。



また、4月12日(水)には、「青色防犯パトロール」の方々との顔合わせ式を行いました。会長さんから交通安全のお話をしていただき、隊員の方の自己紹介がありました。青パトの皆様、本年度も高屋地区と子どもたちの安心・安全のためによろしくお願いいたします。



【はりきって小学校生活を過ごしています。(1年生)】



4月10日に31名の1年生が入学してから、約1か月が過ぎようとしています。

毎朝、横断歩道のところで、大勢の1年生が「おはようございます！」と元気な声であいさつをしてくれます。先生や友達の話も一生懸命に聞いています。授業では手を挙げて発表することができます。休み時間には、運動場で友達と遊んでいる姿を見ます。また、給食もおいしく食べています。1年生の皆さん、笑顔で小学校生活を送ってくださいね。(校長より)

【授業参観・PTA総会・学級懇談

4月21日(金)】



令和5年度最初の授業参観・PTA総会・学級懇談を行いました。新学年初の参観日で子どもたちはみんな張り切っていました。その後、PTA総会、学級懇談が行われました。「学校・家庭・地域で輝く高屋っ子」育成のため、保護者の皆様、よろしくお願いいたします。

